

Hennef, 18.05.2016

Sachstandsbericht Internationale Förderklassen IFK

- Am CRBK werden aktuell drei Internationale Förderklassen mit insgesamt 54 Schülerinnen und Schülern beschult.
- 50 männliche, 4 weibliche SchülerInnen
- Zwei Klassen starteten am 01.02.2016, die dritte Klasse am 07.03.2016
- Eine weitere, vierte Klasse mit ca. 20 SchülerInnen wird mit Beginn des neuen Schuljahres im August 2016 eingerichtet.
- Die Wohnorte sind über den rechtsrheinischen Rhein-Sieg-Kreis verteilt, ein Schwerpunkt (eine komplette Klasse) liegt auf der Stadt Hennef.
- Die berufsschulpflichtigen Schülerinnen und Schüler sind alle im Alter von 16 – 18 Jahren.
- Nationalitäten/Herkunftsländer:
 - 24 Syrien
 - 20 Afghanistan
 - 4 Irak
 - 3 Albanien
 - 1 Iran
 - 1 Eritrea
 - 1 Nigeria
- Die Vorbildung ist sehr unterschiedlich und reicht von nur teilweise alphabetisierten Schülern bis zu einem mit dem Gymnasium vergleichbaren Schulbesuch in Syrien.
- Der Unterricht erfolgt an 5 Tagen/Woche mit 28 Wochenstunden, Schwerpunkt Deutsch (12 Wochenstunden)
- Berufskollegtypisch werden die Schülerinnen und Schüler an Projekte im technischen Bereich (4 Wochenstunden) und im Bereich Ernährung und Hauswirtschaft (4 Wochenstunden) herangeführt.
- Eine Besonderheit bildet die Teilnahme an einem Erste-Hilfe-Kurs, die Schulung in Verkehrssicherheit mit Fahrrad-Sicherheitstraining und die Einrichtung einer Fahrradwerkstatt.

gez. Günther Au, Schulleiter